

# *Embajador de Guatemala en Cuba visita provincia Ciego de Ávila*

---



La Habana, 17 jun (RHC) El embajador de Guatemala en Cuba, Juan León, resaltó en la ciudad de Ciego de Ávila las excelentes relaciones de amistad y solidaridad existentes entre su país y la Isla.

En un encuentro con autoridades del Gobierno provincial, el diplomático conoció sobre los programas económicos, políticos y sociales que se desarrollan en ese territorio cubano.

León también destacó el apoyo del Estado y Gobierno cubanos en la formación de jóvenes de su país, quienes una vez graduados brindan servicios a las personas con escasos recursos y en los lugares más apartados de las ciudades guatemaltecas.

Dijo que Cuba es el único país del mundo que ofrece ayuda humanitaria a naciones necesitadas y muestra de ello son los cientos de galenos que cumplen misión en zonas intrincadas de América Latina.



**Radio Habana Cuba**